

Zwei Hildebrandts bei der WM

Gotha. Kraftsportler der Gothaer Bierfassheber sind in dieser Woche bei zwei Meisterschaften vertreten. Senior Lothar Hildebrandt nimmt am Donnerstag im dänischen Rødby erstmals bei einer Weltmeisterschaft im Bankdrücken teil. Hildebrandt startet in der Altersklasse 4 bis 105 kg. Er trifft auf sechs starke Mitbewerber aus England, USA, Schweden und Österreich. Einen Tag später reist auch Bankdrücker Michael Hildebrandt an. Er startet am Sonntag bei der Weltmeisterschaft der Aktiven an selber Stelle. In der Klasse bis 93 kg muss sich der Gothaer gegen 15 Mitbewerber aus 13 verschiedenen Nationen durchsetzen.

„Wir sind schon sehr stolz, zwei Athleten bei so einem großen Event dabei zu haben“, sagt Vereinschef Mario Hochberg.

TA 19.04.16